

# POLSEK

## Polsek Sedong melaksanakan giat Bhakti Sosial dalam rangka Menyambut Hut Bhayangkara Ke 78.

Panji R - CIREBON.POLSEK.ID

Jun 14, 2024 - 15:56



CIREBON - Polsek Sedong Polresta Cirebon, di pimpin AKP Ujang Saripudin, SH. selaku Kapolsek Sedong setelah melaksanakan Apel Pagi mengadakan kegiatan Bhakti Sosial Menyambut Hut Bhayangkara Ke 78 dengan bersama-sama dengan anggota memungut Sampah di sekitar Kantor Mapolsek Sedong dan Jalan Raya, Jumat (14/06/2024), menjelang beberapa minggu kedepan Hari

Ulang Tahun Bhayangkara yang ke-78 tahun. Kapolsek Sedong beserta Anggota melaksanakan giat Jumsih (jum'at bersih) memungut Sampah di sekitar Kantor mapolsek Sedong dan Jalan Raya. Yang merupakan perintah pimpinan untuk serentak di jajaran polsek wilayah Polresta Cirebon untuk melakukan giat bersih-bersih di hari Jum'at, yang kegiatan tersebut dilakukan di lingkungan Mapolresta Cirebon dan untuk di ikuti oleh seluruh jajaran Polsek. Kapolsek Sedong AKP Ujang Sarifudin, SH mengatakan bahwa kegiatan Bhakti Sosial merupakan salah satu bentuk kepedulian Polsek Sedong, terhadap Sampah yang setiap harinya makin bertambah banyak, yang kedepan akan dilakukan bersama melibatkan instansi pemerintah setempat dan masyarakat untuk bergotong-royong membersihkan Sampah sekitar lingkungan di sekitar Kantor Kecamatan dan Mapolsek Sedong agar wilayahnya bebas Sampah. Kegiatan Bhakti Sosial ini akan tetap dilaksanakan guna wilayah Kecamatan Sedong, bersih dari Sampah. Ujarnya. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH mengatakan melalui Kapolsek Sedong AKP Ujang Sarifudin, SH. kegiatan Bhakti Sosial ini diharapkan menjadi kegiatan yang bisa dilakukan setiap hari Jum'at dalam rangka Kecamatan Karangsembung bersih dan bebas sampah, giat ini dapat mempererat hubungan silaturahmi antara Forkopicam dan masyarakat, Semoga semangat dan kepedulian dari masyarakat tetap terjaga dengan baik dalam hal segala kegiatan apapun termasuk dalam menjaga konduktivitas wilayah Polsek Sedong.